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ПРАЗДНИК МОЛОДОСТИ,
МУЖЕСТВА И СИЛЫ

Парад 35 тысяч физкультурников СССР
на Красной площади

Физкультурный парад на

Красной площади в Моск-
ве 24 июля 1938 года пре-

в ратился во всенародный
Праздник молодости и силы

страны социализма, в заме-

чательную демонстрацию

боевой сплоченности и па-

триотизма советской моло-

дежи.
С утра улицами столицы

Овладели физкультурни-
ки, направляющиеся на

красную площадь. На гра-

нитные трибуны вдоль стен

Кремля собрались стаха-

новцы и ударники москов-

скнх предприятий, команди-

ры и политработники Крас-
ной Армии и Военно-Мор-
ского Флота, виднейшие
Ученые, писатели, мастера

искусств. Среди "гостей —
Представители спортивных

°Рганизацин Франции и Че-
хословакии.

12 часов 55 минут. Раз-
уется команда „Смирно!",
"^сколько минут царит ти-

шина. Ее нарушают громо-

В,0е »УР і1" и ликующие воз-
гДасы приветствий. Взоры
^ех обращены к мавзолею,

йа трибуну которого под-

нялись тт. Сталин, Моло-
же, Каганович, Ворошилов,
Калинин, Андреев, Микоян,
^жов, Димитров, Шкиря-
1°в, Булганин, Литвинов,
^апанин, Громов, Чкалов,
Коккинакн.

Удар часов Спасской
^а шни Кремля возвещает

Начало парада. Секретарь
ЦК ВЛКСМ тов. А. В. Ко-
^рев, секретарь ВЦСПС
°в. Н. М. Шверник и пред-

СеДатель Комитета по де-

^ам физкультуры и спорта

^Рв Совнаркоме СССР тов.

**• В. Зеликов, приняв ра-

порт командующего пара-

дом, об'езжают на автомо-

биле площадь и здорова-

йся с участниками пара-

£а - В ответ несется друж-
ное „ура".

у яркой речью, обращен-
ной к миллионам молодых

^Раждан Советского Союза,
отступает тов. А. В. Коса-
рев. Радио разносит ее по

*сей стране.

От лица 22 миллионов

"^енов профсоюзов с при-

ветственной речью высту-

пает тов. Н. М. Шверник.

На площади и трибунах
Р^даются приветствия, вы-

Р а Жающие всенародную

,І5обовь к родному Сталину.
Начинается торжествен-

ный марш участников па-

РаДа. Каждая из 11 союз-

ных республик показала

* этом изумительном шест-

вий успехи массового физ-
культурного движения.

В оформлении каждой ко-

лонны нашли свое отраже-

ние творчество каждого на-

рода, его культура и искус-

ство. Перед мавзолеем про-

ходят        физкультурники
Азербайджана, Грузии, Ук-
раины, Белоруссии, Арме-
нии, Туркмении, Узбеки-
стана, Таджикистана, Ка-
захстана. Киргизии.

Движутся многочислен-

ные колонны спортивных

обществ: „Локомотив", „Зе-
нит", „Стрела", „Торпедо",
„Металлург", ..Динамо" и

другие.

Всеобщее восхищение и
исключительный под'ем вы-

зывает у зрителей прохо-

дящая через площадь ко-

лонна физкультурников
Рабоче-Крестьянской Крас-
ной Армии и Военно-Мор-
ского Флота. Они воплоща-

ют в себе несокрушимую

силу, которая обрушится
на любого врага, если он

вздумает посягнуть на не-

прикосновенность границ

Советского Союза.
15 часов. Четыре тысячи

динамовцев заключают изу-

мительный парад молодо-

сти, ловкости, силы и му-

жества.

После торжественного

марша начались спортивно-

показательные выступле-

ния. Их открывают москов-

ские школьники. За ними—

стройные шеренги юношей
и девушек. Две тысячи гим-

настов четко проделывают

различные гимнастические
упражнения.

Демонстрируют свое за-

мечательное спортивное ма-

стерство юноши и девушки

Киргизии, Казахстана, Тад-
жикистана, Узбекистана,
Туркмении, Армении, Гру-
зии, Азербайджана, Бело-
руссии, Украины.

После спортсменов союв-

ных республик выступают

учащиеся физкультурных
учебных заведений. Сту-
денты Московского област-
ного техникума физической
культуры посвящают свое

выступление Ленинскому
комсомолу.

Достойное я завершение

праздника — красочное вы-

ступление Центрального
института физической куль-

туры имени Сталина. Оно
посвящено теме: „Если завт-
ра война".

В 6 часов 35 минут ве-

чера заканчивается изуми-

тельный парад здоровья,

силы, ловкости и мужества

молодого советского поко-

ления, величественная де-

монстрация советского па-

триотизма (ТАСС).

Фото „Союзфото*.
На снимке (слева) стареПшня по возрасту депутат Верховного Совета РСФСР С. П. Барыпіев

открывает Сессию Верховного Совета РСФСР. (Справа): депутаты от Ленинградской области с бал-

кона гостиницы „Метрополь' осматривают Красную столицу, (Стоят слева направо): младший ко-

мандир Краснознаменного Балтийского флота орденоносец С. И. Антонов, первый секретарь Кинги-

сеппского окружкома ВКП(б) Г. X. Вумагин, председатель Ленинского райсовета гор. Ленинграда
П. С. Попков, стахановец-слесарь иавода „Краснознаменец" И. Е. Егоров, Герой Советского Союза

капитан М. В. Юдин и заведующий Ленинградским Горздравотделом, кандидат медицинских наук

Л. А. Эмдин.

СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ВЫСОКУЮ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА

Как мы выполняем
Моя бригада вагонщиков

в июне месяце работала
плохо и вместо первого ме-

ста, которое мЫзавоевали
в мае месяце, за что полу-

чили переходящее бригад-
ное красное знамя, наша

бригада заняла второе ме-

сто.

На июль, месяц моя бри-
гада заключила социали-

стический договор и взяла

обязательство выполнить

месячное бригадное зада-

ние не меньше чем на 180
процентов.

Первую пятидневку мюля

мы работали хорошо, непо-

ладок было мало. Пятид-
невное задание мы выпол-

нили на 186 процентов.

Во второй пятидневке ра-

ботать было хуже, часто

были такие неполадки, как

крепкий забой, нехватка

порожняка, что снижало

производительность труда.

В результате за первые

десять дней мы выполнили

задание на 183 процента.

Показатель неплохой, обя-
зательство мы перевыпол-
нили.

В начале второй декады

в лаве Л» 2, где мы при-

креплены, вышли из строя

врубовая машина и электро-

сверло, ремонт которых

горномеханический цех дол-

го задержал. Приходилось
работать где придетоя.

В результате производи-

тельность резко упала и

вместо 22-24 вагончиков,

выдаваемых в первую пя-

тидневку на каждого члена

бригады, мы стали давать

только по 15-17 вагончиков.

Только в конце второй де-

кады мы опять стали ра-

ботать в своей лаве. Но
работать мешал газ. В те-

чение 3-4 часов нельзя бы-
ло   приступать   к   работе.

свое обязательство
Об этом мы неоднократно

заявляли начальнику уча-

стка т. Васильеву и управ-

ляющему шахтой т. Кутя-
шову, последние обещали
выяснить, но на шахте, как

правило, все недоразуме-

ния „выясняются" слишком

долго.

В третью декаду работа
несколько улучшилась и

мы решили во что бы то

ли стало наверстать упу-

щенное. 23 июля, когда

нам были созданы хорошие

условия, мы дали по 32
вагончика на каждого чле-

на бригады при норме 12
вагончиков, выполнив днев-

ное задание на  268   проц.

25 июля мы отработали
также неплохо, хотя опять

были перебои в снабжении
порожняком, но мы выпол-

нили норму выработки на

208 процентов. Так, преодо-

левая трудности, мы со-

ревнуемся за высокую про-

изводительность труда.

Бригадир вагонщиков

Савченко.
Шахта им. С. М. Кирова.

ЕЖЕСМЕННО   ПОВЫШАЮТ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ

ТРУДА
С большим под'емом ра-

ботают сейчас бригады ва-

гонщиков. Ряд передовых

комсомольско- молодежных

бригад, включившихся в

соревнование имени двад-

цатилетия ВЛКСМ, рабо-
тают в последнее время

замечательно.

Равняясь по передовой
бригаде т. Заикина, брига-
да вагонщиков тов. Бяйко-
ва дает выполнение боль-
ше двух норм на каждого

члена бригады.
Бригада вагонщиков ком-

сомольца т. Матвеева так-

же стала резко повышать

производительность труда.

Например, 23 июля брига-
да в составе пяти человек

нагрузила 135 вагончиков

при норме на бригаду 60

вагончиков (норма выпол-

нена на 225 проц.). Не от-

стают от вагонщиков и ко-

ногоны. Комсомольцы-ста-
хановцы М. Андреев и Ар-
хипов дают ежесменно

•250-270 проц. нормы.  И. И.

СВОДКА
О ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА ДОБЫЧИ, ПОГРУЗКИ

СЛАНЦА И ПРОХОДКИ ШТРЕКОВ
Добыча сланца

Второй рудник: 29 июля выда-

но на-гора 102 тонны, 24 июля—

72 тонны, 25 июля— 42 тонны.

Суточное вадание на июль

месяц 38,4 товны.

Прожодма штреиов

Шахта имени С. М. Кирова:
23 июля выдано на-гора 819
тонн, 24 июля— выходной день,

25 июля — 765 тонн.

Суточное задание на июль

месяц 927 тонн.

Шахта имени С. М. Кирова:
21 июля пройдено 1,7 метра, 24
■юля— выходной день, 25 июля —

6 метров.

Суточное задание на июль

м-ц 21,3 погонных метра.

Второй рудник: 23 июля прой-

дено 6,65 метра, 24 июля — 6

метров, 25 июля— 5,9 метра.

Суточное задание на июль

м-ц—8,2 метра.

Отгрузка слайда

23 июля отгружено сланца по- 1    Суточное задание по   погрузке

требителям  626 тонн,  24 июля—  на июль м-ц 750,7 тонн.

580 тонн, 25 июля— 467 тонн.       |



УДАРНИК     С Л А Н Ц А Вторник, 26 июля   1938 г. А° 71 (437)

ПАРТИЙНАЯ   жизнь

ТВЕРДО И НЕУКЛОННО ВЫПОЛНЯТЬ РЕШЕНИЕ ѴІІ-й ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТНОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

На-днях в Центральном клубе (читальный
зал) состоялось общестроительное закрытое

партийное собрание. На собрании присутство-

вало 50 коммунистов.

С докладом об итогах VII Ленинградской
областной партийной конференции выступил

первый секретарь Гдовекого РК ВКП(б)

тов. Житенев.

После доклада развернулись оживленные

прения. Всего в прениях выступило 13 то-

варищей.
В принятом решении общестроительное

партийное собрание целиком и полностью

одобряет решение областной партийной кон-

ференции и наметило конкретные мероприя-

тия по их реализации.

Ниже мы помещаем в сокращенном изло-

жении выступления отдельных коммунистов

на собрании.

Речь тов.
(Секретарь парши

і

Решение VII Ленинград-
ской областной партийной
конференции—это програм-

ма работы для каждой пар-

тийной организации. Мы
должны сейчас по настоя-
щему, по-большевистски
взяться за реализацию это-

го решении.

Плохая работа комбината
говорит за то, что мы еще

до сих пор не сумели пар-

тийную работу сочетать с
хозяйственной. Мы недо-

статочно занимались хозяй-
ственными вопросами, вели

борьбу с разгильдяйством
на производстве.

Отдельные наши комму-

нисты (Ци калов, Рыбалко)
недолюбливают- критику,

боятся ее,   а это приводит

КОЗЛОВА
иного комитета)

к беспечности и ротозей-
ству.

Партийно-массовая рабо-
та у нас еще не поставле-

на На ДОЛѴКІіую ВЫСОТУ.

Особенно плохо поставлено

партийное просвещение. По-
литическая учеба, как пра-

вило, в ряде кружков сры-

вается.

Мы сейчас, наряду 6 хо-

зяйственными вопросами,

должны крепко взяться за

налаживание партийной
учебы, агитации и пропа-

ганды.

В основу своей работы
надо положить проверку

исполнения. Мы должны

основательно и твердо про-

водить в жизнь решение

областной партийной кон-

ференции.

Речь тов.
(Парторганизации

Наша партийная органи-

зация и каждый в отдель-

ности коммунист недоста-

точно поработали над тем,

чтобы полностью ликвиди-

ровать последствия вреди-

тельства. А это приводит

к тому, что ряд производ-

ственных участков продол-

жают работать скверно.

Одним из узких мест по-

прежнему является сорти-

ровка, но коммунисты пар-

тийной организации шахты
не вскрывают причин сквер-

ной работы сортировки.

Шахта имени С. М. Ки-
рова все еще не выполняет

АЗАРОВА
/ рудоуправления)

производственной програм-

мы, потому что неправиль-
но используется рабочая
сила. Коммунисты Цика-
лов, Рыбалко безобразно
относятся к своим обязан-
ностям, но партийная ор-

ганизация мер не прини-

мает.

Газета „Ударник сланца"
также недостаточно осве-

щает производственную и

партийную жизнь комби-
ната.

Решение VII областной
партийной конференции
должно лечь в основу на-

шей работы.

Речь
тов. ДОБРЫНИНА

(Парторганизация шахты  им.

С. St. Кирова)

Партийный комитет сла-

бо занимался производ-

ственными вопросами. Еще
не было случаев, чтобы
партком заслушивал на-

чальников цехов- о их ра-

боте. А это необходимо де-

лать.

Профсоюзная работа у

нас на комбинате в загоне,

но никто никаких мер не

принимает. На ЦЭС вот уже

полгода как нет цехкома.

Профсоюз у нас оторвался

от масс. Воспитательная
работа среди рабочих от-

сутствует.

Речь
тов. БЕЗЗАБОТНОВА
(Парторганизация шахты и. к.

.U. Кирова.)

Тов. Житенев в своем

докладе недостаточно под-

верг критике работу руко-

водителей комбината и в

частности управляющего

комбинатом тов. Кураксина.
Наша партийная организа-

ция по-настоящему не со-

четает партийную работу
с хозяйственной. А это при-

водит к тому, что комбинат
из года в год, из месяца в

месяц не выполняет произ-

водственной программы.

У нас еще нет должной
заботы и внимания к ста-

хановцам. Партийный коми-

тет недостаточно занимает-
ся стахановским движением.

Речь тов. АЛЕКСАНДРОВА
(Парторганизация

Решение областной пар-

тийной конференции имеет

огромное политическое зна-

чение. Наша задача заклю-

чается в том, чтобы мы это

решение по-большевистски
провели в жизнь.

Между тем партийная

работа у нас на руднике

еще до сих пор по-должно-

му не развернута. Партий-
ный комитет также рабо-
тает плохо.

Всем известно, что руд-

ник Л» 2 должен быть сдан

в эксплоатацию в конце

этого года, но помощи, не-

обходимой нам, мы еще не

получаем.    Партийный   ко-

второго рудника)

митет неоднократно соби-
рался заслушать работу
второго рудника, но каждый
раз откладывал.

Комсомольская организа-

ция также по-должному не

развернула  своей  работы.

Комсорг тов. Захаров ма-

ло бывает на руднике, на

об'ектах строительства.

Комитет комсомола не

считает нужным вмешать-

ся и помочь комсомольской
организации наладить ра-
боту.

Все недостатки хозяй-
ственной и партийноіі ра-

боты должны быть реши-

тельно изжиты.

Речь тов. ВАТР^ШКИНА
(Парторганизация шахты им. С. М. Кирова)

В решениях VII област-
ной партийной конференции

много уделено внимания

подбору' кадров. Подбор
кадров должен лечь в осно-

ву работы каждого хозяй-
ственника, между тем у

нас этому важнейшему воп-

росу не уделяют должного

внимания.

Вот один из характерных

примеров. Тов. Анциферов
безобразно работал на шах-
те имени С. М. Кирова, его
сняли с работы. Он посту-
пил на работу в „Псков-
торг", откуда его также
выгнали и сейчас он опять
работает на шахте.

Такой подбор кадров к
хорошему не приведет. Это
должен учесть каждый хо-
зяйственник.

Речь тов. ОРЛОВА
(Парторганизация „Псков торга")

„Псковторг" работает пло-

хо. Руководство не справ-

ляется с возложенными на

него задачами.

Растраты и хищения еще

до сих пор имеют место в

нашей системе. А политико-

воспитательная работа сре-

ди работников системы

„Псковторга" поставлена

безобразно.

Партийно-массовая рабо-
та также не поставлена

на должную высоту. Ком-
сомольская организация в* 1
ведет решительной борьбы
с теми безобразиями, кото-

рые творят отдельные ком-
сомольцы.

„Псковторгу 1 * нужна ре-

шительная помощь со сто-

роны партийного комитета

и рудоуправления.

ПО-БОЕВОМУ  ГОТОВИТЬСЯ К 20-ЛЕТИЮ
ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА

22 июля в Центральном
клубе состоялось совеща-

ние комсомольского актива.

С докладом о подготовке

комсомольских организа-

ций комбината к двадцати-
летию Леншіско-Сталинско-
ю комсомола выступил

секретарь парткома т. Коз-
лов. Основной задачей ком-
сомольских организаций
комбината—говорит т. Коз-
лов—является решительно

поднять производитель-

ность труда, шире раз-
вернуть социалистическое
соревнование и стаханов-

ское движение, повысить
революционную бдитель-
ность, поднять идейно-по-
литический уровень каж-
дого комсомольца.

—- У нас на комбинате,—
продолжает  тов. Козлов,—

в некоторых комсомольских

организациях и группах

еще слабо проводится ра-

бота по политическому вос-

питанию комсомольцев и
внесоюзнои молодежи, сла-

бо идет рост комсомольских

организаций. Все эти не-

достатки должны быть из-

житы.

После доклада тов. Коз-
лова развернулись прения.

В прениях выступающие
комсомольцы рассказали

совещанию о своей работе
и указали на ряд недостат-

ков в работе комитета ком-

сомола, комсогрупп и комс-

организации.
Выступивший в прениях

комсорг, стройцеха тов. По-
номарев подверг резкой
критике работу комитета.

Он говорил:

— У нас до сих пор не на-
лажена политучеба исклю-

чительно по вине комитета,

который никак не может
выделить пропагандистов.

Комсомольцы, собираясь на
занятия, не знают будут
они   заниматься   или   нет.

Лично я, как комсорг,

нигде не занимаюсь, пото-

му что комитет ВЛКСМ не

заботится о политическом
воспитании комсоргов, не
следит как комсорги повы-
шают свой политический
уровень.

Характерно также вы-
ступление комсомольца-

бригадира вагонщиков шах-
ты имени С. М. Кирова тов'.
Ульященко, который ука-
зал иа бездеятельность

комсорганизации и партий-

ного ядра на шахте имени

I. Кирова.
— Нам. комсомольцам

шахты имени Кирова, бу-
дет стыдно отдать завое-

ванное красное знамя ко-

митета. Стыдно потому, что

несмотря на большие силы

мы не можем достаточно

развернуть работу. Комсорг
т. Хорьков и парторг тов.

Демирташев еще мало уде-

ляют внимания комсомоль-

ско-молодежным бригадам.
Мало бывают в шахте. Они
не знают недостатков нашей
работы. Их интересует одно,

чтобы мы выполнили зада-

ние, а что администрация

не подготавливает рабочее
место, что в лавах нехва-

тает порожняка и неисправ-
ны пути, это их не касается.

Я заключил соцдоговор,
где обязуюсь выполнять за-

дания не ниже как на 250

процентов. В этом договоре

я прошу администрация'

создать мне условия для
работы. Я прошу также
и комсорганизации.

чтобы она помогла мне в
выполнении взятых обяза-
тельств.

Дальше тов. Ульященко
призывает комсомольцев
шахты имени С. М. Кирова
работать так, чтобы завое-
ванное переходящее крас-
ное знамя не отдать никому-

Один за другим высту-
па ющие комсомольцы рас-
сказали, 4ttj в цехах в свя-
зи с приближением вели-
кого праздника широко раз-
вернулась работа по органи-
зации оборонных кружков:
пулеметчиков, танкистов,
артиллеристов и т. д.

Совещание вынесло конк-
ретное решение по подго-
товке к 20-летию Ленинско-
Сталинского комсомола.
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СОВЕЩАНИЕ ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА
23 июля состоялось совещание хозяйственного актива, на

котором обсуждался вопрос о контрольных цифрах строительства
на 1939 год.                                                                         „„„„

Доклад о контрольных цифрах строительства 1939 года сде-
лал управляющий комбинатом тов. Кураксин. Хозяйственники, го
ворит тов. Кураксин, — еще по-настоящему не ваялись за ликви-
дацию последствий вредительства на комбинате. Допущенные
ошибки в этом году должны быть учтены в 1939 году, чтобы их
больше не повторять. Мы за этот год накопили опыт работы, он
должен быть использован в 1939 гиду, чтобы строить быстро,
дешево и хорошо.

-" После доклада тов. Кураксина развернулись прения. Началь-
ники цехов, инженерно-технические работники, стахановцы, в сзоих

выступлениях указывали на ряд недостатков, имеющих место на
комбинате, вносили целый ряд ценных практических предложении.

На совещании присутствовало 40 человек. В прениях вы-
ступило 18 человек.

Выступление тов. АЗАРОВА
(Главный инженер рудника .¥ 2)

Ва втором руднике ваме-

Чено выстроить два двух-

этажных дома, это недо-
•^аточно. Часть рабочих
будет.жить на Централь-
ном поселке. Для перевоз-

ки потребуется транспорт

и к тому >ке хорошие до-

роги. Между тем ассигво-
йі-но всего 27 тысяч рублей.
Для устройства дорог этого

"раине мало.
Для того, чтобы улуч-

шить дороги, нужно обя-
зательно   увеличить   сред-

ства до «0-70 тысяч рублей.
Надо будет также  отпу-

стить  средства  на  благо-
устройство имеющихся до-

мов  и  бараков   на  втором

руднике.

* Не предуемвтрено также
в сметена 1939 год электро-

снабжение.    А    ведь   всем

известно,   что   потребность
в электроэнергии   намного

увеличится. Это необходи-
мо   учесть   обязательно   и
отпустить соответствующие

средства.

Выступление тов. НИКОЛАЕВА
(Прораі строительного участка)

1'оворя о намечающемся

строительстве в 1939 голу,

8Ужно будет в 1938 году
Уже открыть авансирова-

ние на строительные мате-

риалы. Необходимо уже

Сейчас отпустить средства

Й*Я закладки в этом году

Фундаментов для строитель-

на жилых домов 1989 года.

Этим самым мы на весь

•н    обеспечим    работой

всехкаменщиков. Надо так-

же побеспокоиться и о ме-

ханизмах. В этом году часть

имеющихся механизмов не

использована только пото-

му, что не были укомплек-

тованы, нехватало моторов

и запасных частей. Строй-
ки должны быть механизи-

рованы. Это не только уско-

рит строительство, но и

значительно удешевит его.

Выступление
тов. МАРЧЕНКО

(Начальник строительного

отдела)

Рост сланцевого комби-
ната и приток рабочей си-

лы заставляет нас поду-

мать о создании механиза-

ции строительных работ
на тех или иных участках

строительства.

Строительство жилых до-

мов, промышленных об'ек-
тов нового социалистиче-

ского поселка ставит перед

нами основную задачу —
механизировать строитель-

ство. Чтобы стройку меха-

низировать, нужно не 500
тысяч, как это наметило

управление, а гораздо боль-
ше.

Выступление
тов. КОШЕЛЕВА

(Начальник ЦММ)

Па оборудование цент-

ральной механической ма-

стерской на 1939 год отпу-

щено всего 10 тысяч. Этого
недостаточно. Из-за плохого
оборудования мы не можем

своевременно и качествен-

но выполнять заказы. Имею-
щееся оборудование имеет

Выступление тов. КУТЯШОЗА
(Управляющий шахтой имени С. М. Кирова)

В связи с расширением

и укреплением горных вы-
работок для шахты имени
С. М. Кирова потребуется
большая сумма денежных
средств, необходимых для
оборудования.

В 1939 году нам будут
необходимы два передвиж-

ных компрессора, три вруб-
машины, для работы в юж-

ном крыле нам понадобят-
ся три электровоза, тран-

спортные ленты и т. д.
Кроме этого оборудова-

ния на шахте нужно про-
извести армировку ствола —

деревянные части заменить

железными. Так что той
суммы, которую наметило
управление комбината, для

шахты недостаточно.

Выступление тов. КУДРЯШОВА
(Директор силикатного завода)

Средства, намеченные уп-|ляции и песочного карь а ра;
равлением комбината 'по механизированное_ обору до-

строительству силикатного
завода крайне недостаточ-
ны. В 1939 году намечена
установка шаровой мель-
ницы, автоклава; произве-
сти монтажные и другие
работы; устройство  венти-

вание для разработки бу-

товой плиты и т. д. Все
эти мероприятия по обору-
дованию завода требуют
увеличения сумм ассигно-

вания.  Это надо учесть.

Выступление тов. ЛЕНДЮК
(Пом. нач. Ц9С по электрической части)

В 1939 году ЦЭС будет
иметь солидную мощность,
но при увеличении мощно-

сти нам нужно будет обя-
зательно создать экспери-
ментальную электроизмери-
тельную лабораторию. От-
сутствие лаборатории при-
водит к тому,   что  мы   не

всего 40 процентов   годно- 1 можем   измерить   (опреде-
ли. Строительство расши- лить) какой   мощности мо-

торы, не пробилась ли пе-
ремотка и т. д. Необходимо
предусмотреть в 1939 году

Выступление тов. ОЛИСОВА
(Начальник .тсплоатационно-сбытового отдела)

Обсуждая контрольные

Цифры на 1939 год, не пло-

х ° было бы упомянуть и

0<5 ассигновании денежных

сУмм на устройство песча-

а°го карьера с механиче-

ским оборудованием. До
Си * пор на карьер комби-
йат обращал мало внима-

ния. Песок — основной ма-

териал для бетонирования

и других работ—подавался

нерегулярно, что часто за-

держивало строительство

тех или иных об'ектов.
По-моему, сейчас об этом

следует подумать и ассиг-

новать определенную сум-

му на оборудование песча-

ного карьера.

ряется, а ремонтная база
остается такой же, как и

была. Надо будет все это

учесть и прибавить средств
для расширения ЦММ.

Выступление
тов. ЕГОРОВА

(Начальник лесозавода „А")

На 1939 год намечается

установка двух рам, но для

того, чтобы завод был заг-

ружен полностью, надо по-

думать над тем, чтобы снаб-
жать завод лесоматериала-

ми. Сейчас у нас при одно-

рамной, установке частень-

ко бывают простои из-за

отсутствия леса.

Надо будет также уста-

новить еще одну пару об-
резных станков, чтобы не
было задержки в работе.

оборудование   эксперимен-

тальной лаборатории.
Кроме того, надо при

ЦММ оборудовать настоя-

щий обмоточный цех, кото-

рый должен иметь испы-

тательный стенд, сушилку

и т. д.

. Необходимо также ЦММ
добавить новых станков,

как, например: долбежный
станок, токарный и др. Это
даст возможность быстрее
выполнять заказы.

Депутат Верховного Совета СССР- -орденоносец Мирон Дмит-
риевич Дюканов свою многостороннюю общественно-политическую
деятельность по-большевистски сочетает с учебой.

На снимке: Тов. Дюканов у себя дома за изучением произве-
дений Ленина-Сталина.               Рис с фото Д. Чернова (Союзфото).

Оздоровить руководство „Псковторга"
1 марта конференция по-

купателей исключительно

рзко критиковала работу
^ланцевской конторы

«Псковторга" и его руко-
водителя т. Прорубникова.
Покупатели указывали на
Делын ряд безобразий, тре-

пали немедленного их

Устранения (смотри газету

^Дарник сланца" .\і 23 от
* Марта 1938 года).

Газета „Ударник сланца"
Ч этот период также не-

однократно обращала вни-

мание руководителей кон-

^°Ры на те безобразия, ко-

°рые продолжают творить-

ся в „Псковторге". Однако,
Руководители конторы, в

^стности тов. Прорубни-
°в »   оказались   настолько

толстокожими, что до них

не дошли ни сигналы га-

зеты, ни жалобы трудя-

щихся.

• Тов. Прорубников не пе-
рестроил своей работы, не

взялся по-большевистски
за организацию советской
культурной торговли.

Попрежнему в ряде мага-

зинов происходит обвеши-
вание, обсчеты, грубое, не-

культурное обращение с

покупателями.

Растраты также нисколь-

ко не уменьшились. Само-
снабжение, протекционизм,

имеют широкое применение.

Случайно ли все это про-

исходит? Нет, не случайно.
Все эти безобразия творят-

ся потому,   что   во   главе

конторы стоит окончатель-

но разложившийся в быто-
вом отношении коммунист

Прорубников.

Прорубников вместо чест-

ной, добросовестной рабо-
ты, которую ему доверила

партия, стал на путь пьян-

ства, недопустимого раз-

врата, самоснабжения.

17 нюня Прорубников,
закрыв два промтоварных

магазина, решил выехать

торговать по деревням.
Вместо торговли организо-

вал пьянку со своими под-

чиненными. В пьянку втя-

гивал н я:енщин. Изрядно
подвыпив, он стал приста-

вать к своим подчиненным
девушкам.

О всех вопиющих выход-

ках, которые творил Про-
рубников во время поездки
по деревням, здесь не стоит

указывать.

Так, в течение двух дней
— 17 и 18 июля—на рудни-

ке промтоварные магазины

были закрыты, а Проруб-
ников по деревням пьян-

ствовал, растранжиривая

государственные деньги.

По возвращении из де-
ревни, Прорубников приг-

ласил к себе, в кабинет одну

из работниц, закрыл на

ключ дверь и заявил, что

если она попытается сопро-

тивляться, будет плохо.

Девушка пыталась обра-
зумить Прорубникова, но

ничего не вышло. Запуги-
ванием и угрозами он за-

ставил девушку отдаться
ему.

Этот вон выходящий факт

взволновал буквально всех

работников конторы.

Все это происходит пото-

му, что работники конторы

„Псковторга" работают в

затхлой атмосфере угодни-

чества, подхалимства, се-

мейственности, отсутствия

большевистской критики и

самокритики.

О фактах бытового раз-

ложения Прорубникова из-
вестно и партийному ко-

митету, однако последний
не считает нужным оздоро-

вить руководство „Псков-
торга". Видимо теперь парт-

ком, наконец, займется
основательно работой кон-

торы „Псковторга" и ее

руководителем.

Двенадцать.
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Нажим Англии и Франции на

чехословацкое правительство
Иод давлением Герма-

нии правительства Англии
и Франции усилили нажим

на Чехословакию, требуя
от нее все больших усту-

пок гитлеровской агенту-

ре—партии Генлейна.

Проект „кодекса нацио-

нальностей", который уже
должен был быть представ-

лен на рассмотрение пар-

ламента Чехословакии, бу-
дет снова предварительно
обсужден с представителя-

Ми партии Генлейна. Пере-
говоры эти возобновятся
после 26 июля. При этом

правительство Англии
„рекомендовало" чехосло-

вацкому правительству не

рвать с партией Генлейна,
даже если она откажется
принять проект „кодекса

национальностей".

Правительства Англии и

Франции добились от Чехо-
словакии и других усту-

пок. Так, например, чехо-

словацкое правительство

отказалось от своего требо-
вания о предоставлении

ему чрезвычайных полно-

мочий в связи с опасно-

стью, угрожающей респуб-
лике. 23 июля минпстег-

ство внутренних дел ут-

вердило мэров (городской
голова) всех местных само-

управлений Судетекой об-
ласти, в которых большин-
ство принадлежит генлей-
новцам.

Англия требует, далее,

включения представителей
генлейновской партии в

правительство Чехослова-
кии.

Уступки чехословацкого

правительства генлейнов-
цаи, на которые оно идет
под нажимом Англии и
Франции,    вызывают   все

растущую тревогу среди

широких народных масс.

Чехословацкая печать вы-

ражает резкое недовольст-

во грубым вмешательством

Англия во внутренние де-

ла Чехословакии и уступ-

чивостью •' правительства.

Чешская газета „Погра-
ничник" пишет: „Пусть не

навязывают нам фашист-
ских порядков во имя убла-
готворения Германии. Не-
ужели Франция и Англия
не понимают, что уступки

германскому фашизму, на

которые нас толкает Ан-
глия сослужат плохую

службу для нее самой".

Французская печать со-

общает, что Германия

предложила созвать кон-

ференцию Англии, Фран-

ции, Германии и Италии
для обсуждения чехосло-

вацкого вопроса. Герман-
ские фашисты хотят обсу-

ждать вопрос о Чехосло-
вакии без участия самой
Чехословакии. (ТАСС).

НА ФРОНТАХ В ИСПАНИИ
В течение всего дня 23

июля мятежники яростно

атаковали позиции респуб-
ликанцев на фронте Ле-
ванта. Белли пущены в ход

и авиация, и артиллерия,

и танки, и большие силы

пехоты. Фашисты стреми-

лись любой ценой прор-

вать республиканский
фронт.

Но на всех участках

фронта атаки мятежников
были отбиты и они отсту-

пили с большими потерями.

За последние три дня

мятежники потеряли на

фронте Леванта около

восьми тысяч человек.

23 июля во время воз-

душного боя на фронте
Леванта республиканская
авиация сбила ь итальян-

ских самолетов. Республи-
канцы потеряли три истре-

бителя.
В этот же депь италь-

янский самолет опустился

на одном из республикан-
ских аэродромов. Итальян-
ский летчик добровольно
перешел на сторону респуб-
ликанцев.

На арагонском фронте
интервенты продолжают
наступление на всех уча-

стках в районе Эстрема-
дуры.   (ТАСС).

Из пьесы Л. Корнейчука— „Банкир".
На снимке: участники   драматического   кружка  Центрального

клуба (справа налево) тов. Ошеров в роли Шапиро и тов. Марчевк*)
в роли Ступы.

Строительство новой столовой
в Центральном поселке

В октябре   месяце   раз-

вернется строительство но-

вой столовой для трудя-

щихся комбината. Столо-
вую предположено пост-

роить между клубом и

школой, фасадом с колон-

нами на дорогу д. Николь-
щина.

Кухня     с    подсобными

Будет построено два зал*
один с   расчетом   на

человек

человек.

и второй— на ■лЬ

Ежедневная пропускная
способность на 6 тысяч
блюд.

Столовая будет оборудо-
вана   канализацией,    В

помещениями будет   двух- проводом   и   центральны51
этажная,

столовой
а     помещение

—  одноэтажное.

отеплением.

С. Е. С

дзя.

Чаще устраивать
военные игры

В ночь с  17-го   на    18-еіблюдали строгую   военнѵ

Столбовая дорога германского фашизма.
Рис. М. Отарова („Прессклніпс")

июля по инициативе коми

тета комсомола была орга-

низована военная игра, по-

священная укреплению

связи армейского комсомо-

ла с гражданским.

Военная игра, по отзы-

вам командования, несмот-

ря на сложную обстановку
(ночной марш) и специфи-
ческие особенности мест-

ности (болото, ручьи, ку-

старник) прошла исключи-

тельно хорошо.

Все участники игры   со-

ВОЙНА В КИТАЕ

Обзор военных действий
с 19 по 25 июля

Несмотря на сильный
нажим японских войск, за
последнюю пятидневку ни-
каких существенных пере-

мен на фронтах Китая не

произошло. Военные дей-
ствия попрежнему сосре-
доточены в долине реки

Янцзы (Центральный Ки-
тай), где японцы стремятся
захватить город Ханькоу.
Для этого они стянули на
Явцоы около города Хукоу
свыше 100 различных су-
дон, в том числе много мор-
оішх. Однако, японскому
флоту п*і удиетея пробить-
ся через китайские укроп*
ЛОПН» у города   Цэюіуіяна,
расположенного на реке

выше Хукоу. Китайская
артиллерия отогнала япон-

ский корабли от Юцзіва.
Китайская авиация еже-
дневно бомбардирует япон-

ский флот, путал вое ила-'

ны японского командова-

ния. Теряя терпение, япон-
ские захватчики втягивают

т район массу своих

войск и зверски бомбят
китайские города.

В районе Хукоу японцы
сосредоточили до бо тысяч

солдат. Одновременно три
японские дивизии действу-
ют на берегах реки, пыта-

ясь по суше обойти ки-
тайские укрепления на

Янцзы. Японские войска
в течение последних дней
тщетно пытаются прорвать-
ся на катерах и канонер-

ках в ооеро Появцу, юж-
нее Янцзы. Цель японцев—
черо.ч ШП Оверо обойти с
юга Цішцэяи н повоотн
наступление на Ханькоу
или на большой китайский
город Наньчаи.   Китайское
командоваиаа    установило

перед входом в   оаоро   за-

слон из артиллерии и пе-

хоты и не дает японцам
пройти в озеро. Китайские
войска и партизаны раз-
вернули вдоль реки актив-
ные действия, заставляя

японцев распылять силы
на боковые охранения и
операции иа флангах.

Упорные бои ведет чет-
вертая народно - револю-

ционная армия Китая в
треугольнике Шанхай-Нан-
иин-Хаиьчжоу. Несколько
новых отрядов ЭТОЙ армии
прорвалось черео япон-
ские лилии в тыл. Вон
идут вдоль железной до-
роги Нанкин-Шанхай, очень

важной части для снабже-
ния японской армии. До-
рога эта в нескольких ме-
стах раарущова. Части чет-
вертой армии осаждают
город Сншньчан И дерутся
ПОД Шанхаем в райОМП Пу-
туна. Действия четвертой
вародво-рееолюционноЯ ар-

мии,   под    комАНДОважием

смелого командира-комму-

ниста В Тина создают уг-

розу для японского__тыла

и облегчают защиту Хань-
коу.

На севере японцы нача-

ли третий поход в провин-

ции Шаньси против вось-

мой народно-революцион-
ной армии и партичан. Два
похода японцев в Шаньси
провалились. Китайские
войска сохраняют контроль

п значительной части про-

нинции и систематически
выбивают японцев иа за-

хваченных ими пунктов. Не
имеет успеха н третий по-

ход японцев. Им удалось

немного продвинуться в

южной части Шаньси. По-
пытка японцев прорваться

в Шаньси из провинции
Хапапь отбита.

Японцы спешат, развер-

нуть действия в Южном
Китае у порта Сватоу, что-

бы перерешать движение

по жедеоной дороге Кан-
тон-Ханькоу н прекратить
иодвоз в Китай оружия с

меря. Однако, эта опера-

ция должна создать повый
фронт, что еще больше
распылит японские   силы.

дисциплину как в по*

так и при сближении о
..противником". Не было
случая, чтобы кто-нибудь
из участников ослушался
приказа и не выполнил то
или иное поручение. Нее
комсомольцы— юноши и Д е '
вушки—доказали в ЭТОЙ
игре, что они могут быть
действительными помош-
никами нашей родной
Красной Армии, способ'
ными стать на защиту В*!
щей великой родины.   .

Однако надо отметить,

что кроме замечательны*
показателей, игра имела
и существенные не-
достатки: плохо нала-

женная связь между ро-
тами, недостаточная ма-
скировка под огнем „про-
тивника", слабая органи-

зация службы разведки в
головной ааставы и несвое-
временная подготовка ма-
териальных        огневых
средств (в пулеметной
взводе вышел из стро*
станковый пулемет) и т. Д-

Военная игра показал я,

что комитету ком*

сомола нужно больше уде-

лять внимания оборонной
работ*», чаще проводить та-

кие игры и о тщательной

подготовкой.

Королев.
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